

Alors que depuis des mois Gérald Cantournet se rapprochait du candidat André Vallini à travers des réceptions et rencontres en mairie (voir articles du DL), une fois encore Gérald Cantournet retourne sa veste en se déclarant comme suppléant des candidats de droite Nadjar-Arthaud et Stevant pour les prochaines élections départementales.

Pour rappel, Gérald Cantournet avait lors des élections aux pays Voironnais soutenu le candidat de gauche Bruno Catin.

Son équipe et surtout ses électeurs apprécieront certainement cette nouvelle volte-face....

Signature : Le vrai groupe de droite qui s'assume.